



Gobernador de Puebla rechaza acusaciones de Mier y le pide aclarar vinculaciones en delitos

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, rechazó las acusaciones en su contra que anunció el diputado federal Ignacio Mier Velazco en redes sociales, sentenció que nunca ha filtrado información sobre investigaciones; no obstante, le pidió que aclare sus probables vinculaciones en la comisión de diversos delitos que han llevado a la cárcel a algunos de sus socios. El mandatario aprovechó su conferencia matutina de este lunes para deslindarse de los señalamientos que hizo el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, quien se vio envuelto en una investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera por la aparente comisión de delitos fiscales.

<https://drive.google.com/file/d/1HBVplgrQ9f8XvvnwTQy1gfLN8TJQR0S8X/view>